

(7)

UNA TARDE BASTANTE ANORMAL

No me gusta comenzar pero este es el empezar de "una tarde bastante anormal".

Era un jueves 9 de Febrero cuando estaba en el sofá de mi casa viendo la televisión. De pronto sonó el teléfono:

-RIN-RIN-

Corriendo fui a cogerlo:

-¿Sí?

-Hola Nuria, soy María.

De pronto me acordé de que me tenía que ir al pueblo de MARÍA. La colgué en cuanto la escuché. Deprisa y corriendo me puse a preparar la maleta, metí: Un chándal, porque vamos al campo; unas zapatillas de deporte, unas vaqueros, dos o tres camisetas, un pijama, ropa "chula" para el "Sábado Noche", la ropa interior y una bolsa de aseo. Bueno, cuando ya lo tenía todo preparado, volví a llamar a María para pedirle perdón por haberla colgado. Después preparé el bolso para el coche, el viaje era largo, así no nos aburriríamos. Mas tarde vino a recogerme M^{ra} Angeles (la madre de María) y María. Me puse un poco nerviosa porque ya era el momento de un gran fin de semana.

Me despedí rápidamente de mis padres y como siempre me dijeron:

- "NURIA PÓRTATE BIEN"

Yo le respondí:

- Si mamá, no seas pesada.

Corriendo baje las escaleras, (con cuidado para no caerme).

Una vez metida en el coche, a los cinco minutos me quedé dormida. Ese día estaba bastante cansada, y tenía que reponer fuerzas para por la noche acostarme tarde y no quedarme dormida delante de María. Me daría bastante vergüenza.

Una vez que llegamos al pueblo estábamos ya cansadas de estar sentadas y corriendo nos guimos a las habitaciones.

Después de cenar, nos sentamos María y yo a la luz de la luna y me acordé de todo lo que me había pasado esa tarde.

Del principio al final

A mi se me ocurrió en el momento que Ana nos dijo, (Ana, nuestra profesora) que podíamos hacer una historia para un concurso, porque justo el fin de semana pasado me fui al pueblo de una amiga mía y decidí usar la historia o cuento sobre la tarde de nervios que pasé, haciendo la maleta en mi casa y alguna cosa más.